

XVI RALLYSPRINT CIELO DE LA PALMA

24 Y 25 DE MAYO DE 2024



Ilmo. Ayuntamiento de
San Andrés y Sauces



NP 3/24 | Campeonato Provincial de S/C de Tenerife de Rallysprint / Campeonato de La Palma de Rallies
XVI Rallysprint Cielo de La Palma



Presentado en San Andrés y Sauces el XVI Rallysprint Cielo de La Palma



16/5/2024

La Casa de la Cultura de San Andrés y Sauces acogió, en la noche del miércoles, la puesta de largo de esta cita de carácter provincial e insular que se celebrará los próximos 24 y 25 de mayo. El Muro Racing, que toma las riendas de esta cita, cierra este jueves, a las 14:00 h, el plazo de inscripciones.



La segunda cita de asfalto de la temporada 2024 en la isla de La Palma alzó, oficialmente, su telón. En la noche del miércoles, la Casa de la Cultura de San Andrés y Sauces acogió la presentación oficial de la edición número dieciséis del Rallysprint Cielo de La Palma, una prueba puntuable para el provincial de la especialidad y para el campeonato de asfalto de la Isla Bonita.

Julio García, presidente de El Muro Racing, tomó en primer lugar el turno de palabra. “Este año es un buen ensayo para el regional de cara a la próxima temporada”, apuntó en relación al nuevo kilometraje, idéntico en cada sentido, que la prueba tiene para este año al objeto de adaptarse a la normativa de esta disciplina. Destacó que la carretera se abrirá al tráfico en todas las pasadas, con asistencia incluida excepto entre la quinta y la sexta, en la que se habilitará un reagrupamiento.

“Para mí es emocionante estar en esta presentación”, destacó Edgar Morales. “Es una prueba que se ha consolidado en la isla, en buena medida, gracias al apoyo del Ayuntamiento de San Andrés y Sauces y su alcalde”, apuntó el presidente de la FIALP. “Este año queremos disfrutar lo que no pudimos el año pasado; mucha suerte al organizador y a todos los deportistas participantes”, agradeciendo el apoyo de las instituciones y empresas privadas que hacen posible esta prueba.

“Me han chivado que son alrededor de 50 los equipos que ya hay inscritos”, apuntaba Yurguen Hernández después de saludar a las autoridades, organización, medios de comunicación y deportistas. El consejero de Deportes del Cabildo de La Palma deseó suerte a todos, además de subrayar “la salud del automovilismo en la isla”.

Francisco Paz agradeció en primer lugar la comprensión de los equipos que compitieron el año pasado, una edición que se tuvo que cancelar a primera hora del sábado por el



www.elmutoracing.com



XVI RALLYSPRINT CIELO DE LA PALMA

24 Y 25 DE MAYO DE 2024



Ilmo. Ayuntamiento de
San Andrés y Sauces



San Andrés y Sauces
Riqueza Natural



incendio que se declaró en Puntagorda. “Quiero agradecer a Julín su paciencia con esta corporación, es cierto que lo más fácil era hacer los tramos como se hacían antiguamente, al final hemos optado por esta opción, de un modo, probando de cara al año que viene cuando regrese al regional; espero que guste a todos”, apuntó el primer edil. El alcalde de San Andrés y Sauces agradeció la participación de los diferentes equipos, así como la colaboración del Cabildo de La Palma y de las empresas privadas “para que la prueba sea un éxito”.



Como es costumbre, se sortearon dos inscripciones, una cortesía del Ayuntamiento de San Andrés y Sauces y otra cortesía de Honda. Edgar Camacho y un representante del grancanario Iván Armas fueron los afortunados.



El Muro Racing, que en 2024 ha tomado las riendas de esta prueba, pondrá el cierre al periodo de inscripciones este jueves 16 de mayo a las 14:00 h. La lista oficial de inscritos se publicará el miércoles día 22 a las 20:00 h.

El Rallysprint Cielo de La Palma cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma y su consejería de Deportes, el Ayuntamiento de San Andrés y Sauces, Honda, Autos Isla Verde, Ibox, Taller Julín, Fred. Olsen Express y Rótulos Nolo.



HONDA



www.elmutoracing.com

